

Gerlingen, den 15.01.2021

Liebe Eltern,

nachdem weitere Fragen und Erkenntnisse eingegangen sind und Rücksprachen (unter anderem mit dem Schulamt) gehalten wurden, möchten wir, die beiden Elternbeiratsvorsitzenden und die Schulleitung, Sie über diese Neuerungen informieren:

Verbindliche Videokonferenzen für die Kinder in der Notbetreuung

Die Schüler, die die Notbetreuung in Anspruch nehmen, können an den Videokonferenzen in der Schule teilnehmen. Ihnen wird ein Tablet der Schule zur Verfügung gestellt.

Leistungsfeststellung in den Klassen 3 und 4

Auch während dieser aktuell schwierigen Zeit ist es uns wichtig, dass den Kindern neue Lerninhalte vermittelt werden. Daher sind ab nächster Woche einige Videokonferenzen verpflichtend.

Nach Absprache mit unserer zuständigen Schulleiterin vom Schulamt können wir die schriftlichen Arbeiten in das zweite Halbjahr schieben und die Schüler müssen daher nicht extra in die Schule kommen. Dies bedeutet, dass die Note im Halbjahreszeugnis sich aus den bisher erbrachten Leistungen zusammensetzt. Sofern noch eine schriftliche Arbeit aussteht, wird diese im zweiten Halbjahr nachgeholt.

Angebot zum Entleihen von Tablets

Leider können wir bisher nur die Klassenstufen 3 und 4 mit Tablets versorgen, da wir zu wenige besitzen. Diese Situation wurde der Stadt bereits mitgeteilt und wir hoffen auf schnelle Behebung dieses Problems. Sobald wir weitere Geräte erhalten, bekommen auch die anderen Klassenstufen ein Tablet ausgeliehen.

Für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung danken wir Ihnen.

Herzliche Grüße

Trinh Schober
(I. Elternbeiratsvorsitzende)

Birgit Schürer
(stv. Elternbeiratsvorsitzende)

Stefanie Beutelspacher
(Schulleiterin)